
BESCHLUSSVORLAGE

V/2014/1684

Beratungsfolge:

Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss
Rat der Gemeinde Swisttal

Termin

12.06.2019
02.07.2019

Entscheidung

Vorberatung
Entscheidung

Öffentl.

Ö
Ö

Tagesordnungspunkt:



Gemeindeslogan; Erweiterung bzw. Neufassung

Beschlussvorschlag:

Ein Beschlussvorschlag wird nicht unterbreitet.

Sachverhalt:

Der Rat hat in seiner Sitzung vom 29.01.2019 bei den Beratungen zur Verabschiedung der Haushaltssatzung für den Doppelhaushalt 2019/2020 beschlossen, die Beschlussfassung über eine Veränderung/Neufassung des Gemeindeslogans an den Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss zu verweisen. Des Weiteren wurde der Vorschlag unterbreitet, im Zusammenhang mit dem 50jährigen Bestehen der Gemeinde einen Wettbewerb hierzu durchzuführen.

Im Rahmen des Bürgerfestes am 02.06.2019 wurde auf den Wettbewerb „50 Jahre Swisttal ... und ein neuer Gemeindeslogan!“ hingewiesen.

Hierzu wurden im Ratssaal der Gemeinde entsprechende Karten ausgelegt auf denen der Vorschlag des um den Teil „Arbeit“ erweiterten bzw. oder auch der Vorschlag eines neuen Gemeindeslogans notiert werden konnte.

Folgende Vorschläge sind während des Bürgerfestes bei der Gemeinde eingegangen:

- Wohnen und Arbeiten – liebenswert vereint in Swisttal
- Swisttal – Arbeit und Leben im Grünen
- Swisttal – I(i)ebenswert Wohnen und Arbeiten zwischen Vorgebirge und Eifel

- Swisttal – für eine gute Umwelt und Innovation
- Wir in Swisttal heute, morgen und übermorgen
- Optimales Leben in der Natur vor den Toren der rheinischen Großstädte
- Gemeinde mit Charme
- Patchworkstadt – meine Heimat!
- Ergänzung: „Wohnst du noch oder lebst du schon?“
- Heimat für alle!
- Zwischen Eifel und Rhein muss es Swisttal sein